

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

«Habiter demain»: une publication et une conférence pour questionner notre habitat et nos modes de vie

Intitulé «Habiter demain», le 13^e volume de la collection *Jalons* éditée par l'Etat de Vaud a été réalisé par le Groupe de travail développement durable (GTDD), en collaboration avec la Ville de Lausanne et avec le soutien de partenaires institutionnels. A l'occasion de sa sortie, l'ouvrage est présenté dans le cadre d'une conférence qui réunit le public et les professionnels de la construction aujourd'hui, à 17h30, au Parlement vaudois, en présence de la municipale lausannoise Natacha Litzistorf et du conseiller d'Etat Pascal Broulis.

Comment habiter demain? Comment trouver le subtil équilibre entre une qualité de vie et une utilisation des ressources naturelles équitable et viable sur la durée? Si le développement durable imprègne progressivement nos cadres et nos modes de vie, mais aussi la manière de concevoir le milieu bâti, l'effort est-il pour autant suffisant? Chacune et chacun d'entre nous détient une partie de la réponse et le devoir, à son échelle, de léguer aux générations futures un cadre de vie vivable dans un environnement préservé.

C'est dans cette veine que s'inscrit «Habiter demain». Dirigé par Yves Golay, responsable de la construction durable à l'Etat de Vaud et président du GTDD, ce 13^e numéro de la collection *Jalons* a été rédigé par Christophe Gnaegi de TRIBU architecture, et Camille Rol de comment-dire.ch. Il a été réalisé avec la collaboration de la Ville de Lausanne, du CHUV, de Retraites populaires et de la Société suisse des ingénieurs et architectes.

Destiné aussi bien aux planificateurs, constructeurs et exploitants qu'aux usagers et habitants, cet ouvrage apporte un regard direct et une approche novatrice sur le développement durable. Se détournant résolument des trois axes traditionnels (économie, société et environnement), la structure s'articule autour de deux thèmes principaux: la qualité de vie et l'usage des ressources.

Au fil des 112 pages agrémentées d'images et de diagrammes, dix objectifs et trente mesures esquissent des pistes d'action concrètes et citoyennes pour amorcer la transition à différentes échelles, du territoire au bâtiment en passant par le quartier, vers ce qui devrait être le milieu bâti de demain pour un mieux vivre ensemble.

La publication «Habiter demain» est disponible en téléchargement libre sur : www.vd.ch/durable, rubrique «Publications».

[Télécharger la couverture et les bonnes feuilles](#)

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 29 novembre 2018

RENSEIGNEMENTS

DFIRE, Pascal Broulis, conseiller d'État,

[021 316 20 01](tel:0213162001)

Ville de Lausanne, Natacha Litzistorf, conseillère municipale en charge de la Direction du logement, de l'environnement et de l'architecture,

[021 315 52 00](tel:0213155200)

DFIRE, Service immeubles, patrimoine et logistique, Yves Golay, responsable du développement durable et directeur de publication,

[021 316 73 17](tel:0213167317)